

# WARTA

## Besuk Warga Yang Sakit Wujud Kepedulian Babinsa Koramil 1005-03/Rantau Badauh

Maskuri - [BARITOKUALA.WARTA.CO.ID](http://BARITOKUALA.WARTA.CO.ID)

Jul 11, 2023 - 13:24



*Besuk Warga Yang Sakit Wujud Kepedulian Babinsa Koramil 1005-03/Rantau Badauh*

BARITO KUALA-Babinsa Koramil 1005-03/Rantau Badauh Serda Herry Djunaidi bersama Babinkamtibmas dan Kades Sei Bambi melaksanakan Komsos dalam bentuk Anjingsana kerumah warga Ibu Sunarti umur 55 tahun salah satu lansia tidak mampu dan sedang sakit Stroke dikediaman Jln HM. Yunus Desa Sei Bambi RT. 01 Kec. Rantau badauh.Selasa(11/07/2023)



Pelaksanaan Komsos merupakan tugas rutin yang dilaksanakan Babinsa untuk mengetahui perkembangan wilayah binaan serta sebagai sarana mempererat hubungan antara TNI dan Masyarakat.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Serda Herry Djunaidi yang secara rutin melaksanakan Komsos dengan warga binaannya. Pada kesempatan kali ini, Babinsa Serda Herry Djunaidi melaksanakan Komsos dengan melakukan anjongsana menjenguk Ibu Sunarti umur 55 tahun salah satu warga yang sedang sakit di rumah.

Pada kesempatan tersebut Serda Herry Djunaidi memberikan himbauan untuk bisa lebih memperhatikan kesehatan terutama faktor makan dan istirahat yang cukup.

Ibu Sunarti umur 55 tahun harus banyak istirahat dan tidak boleh telat makan, karena penyakit sewaktu-waktu bisa kambuh lagi kalau makan tidak teratur,” pesan Babinsa. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Babinsa selaku aparat teritorial kepada warga desa binaan serta salah satu bukti bahwa TNI AD selalu ada dan dekat dengan masyarakat,” jelasnya.

Danramil 1005-03/Rantau Badauh Kapten Czi Sahrian Noor juga menambahkan bahwa kegiatan Anjongsana dan Komsos secara langsung akan lebih efektif dan tepat sasaran hasilnya. Dengan aktif melaksanakan kegiatan Anjongsana dan Komsos bersama masyarakat, segala informasi yang terjadi di wilayah binaan akan dapat cepat diketahui dan diatasi oleh Babinsa bersama masyarakat binaan. "tambah Danramil.(PENDIM 1005)